



- 🏠 **Surface totale de la maison** : 94,32 m²
- 🏠 **Nombre de pièces – Nombre de niveaux** : 4 pièces sur 2 niveaux
- 🏠 **Process constructif** : Briques rectifiées à perforation verticales
- 🏠 **Type de chauffage** : Pompe A Chaleur Air/Eau Eria Aqua +, rafraichissante, discrète et silencieuse
- 🏠 **Type d'eau chaude** : Production d'eau chaude intégrée dans Pompe à chaleur, capacité de 220 L

Sur le marché de la construction neuve, la tendance évolue ainsi que les nouvelles normes en matière d'économies d'énergie et de réduction des gaz à effet de serre. Les budgets plus contraints des familles, auxquels s'ajoute la flambée des prix du foncier, limitent la superficie des parcelles et la taille des maisons. La surface moyenne habitable se situe actuellement entre 90 et 100 m².

La maison ARCHE De Résidences Inter est représentative de cette évolution. C'est une maison contemporaine au design séduisant.

Nos conseillers clientèle Résidences Inter, professionnels de la maison individuelle, ont acquis aussi des talents d'architectes, afin d'adapter au mieux la future demeure de ses clients à leur mode de vie, tout en y apportant une touche personnelle.